

WARTA

Jelang Pilkada, AKBP Lilik Ardiansyah Gencar Lakukan Silaturahmi Dengan Ulama Dan Tokoh Masyarakat Di Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Aug 5, 2024 - 08:24



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah terus menjalin silaturahmi dengan berkunjung pada Ulama di Kabupaten Purwakarta.

Kali ini, dengan dampingi Kapolsek Plered, AKP Ali Murtadho dan Kapolsek Maniis, AKP Anton Pelita Nugroho, Kapolres Purwakarta bersilaturahmi ke Tokoh Masyarakat Di Kecamatan Plered, Kabupaten Purwakarta, pada Minggu, 4 Agustus 2024.

Kegiatan yang berlangsung di kediaman Tokoh Agama Kecamatan Plered, H.Ahmad itu juga dihadiri Ketua DKM Baeturahim, KH. Murtadho, Pimpinan Ponpes Darussalam, Ustad Usman, Da'i kamtibmas, H. Abdul Rojak, Tokoh Masyarakat H. Ahmad Safei Romli dan Camat Plered, Heri Anwar.

Dengan suasana penuh keakraban itu berbagai saran dan masukan dari para tokoh masyarakat diterima AKBP Lilik Ardiansyah.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan selain mempererat silaturahmi dengan Forkopimcam, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, kegiatan ini dilaksanakan juga dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas agar Kabupaten Purwakarta tetap tercipta dalam keadaan aman dan kondusif.

"Silaturahmi ini juga dalam rangka menciptakan dan menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Purwakarta khususnya dalam menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024," ungkap Lilik, sapaan akrab Kapolres Purwakarta itu.

Kapolres menambahkan, dengan kegiatan seperti ini sekaligus untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat sekaligus perwujudan Program Presisi Kapolri dan Polres Purwakarta Hade. Untuk bisa benar-benar menjadi pelindung, pengayom dan pelayan kepada masyarakat.

"Selain melaksanakan tugas pokok sehari-hari, kami juga meluangkan waktu untuk silaturahmi dengan tokoh agama serta tokoh masyarakat," ujar perwira Polri yang terkenal murah senyum itu.

Lilik menambahkan dengan kegiatan ini masyarakat diajak untuk bersama-sama menciptakan rasa aman, yang didukung oleh seluruh elemen masyarakat di wilayah hukum Polres Purwakarta.

"Kegiatan ini sebagai ajang tatap muka antara Polisi dengan masyarakat, kami berharap masyarakat turut menciptakan suasana Purwakarta yang kondusif," juara AKBP Lilik.